

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 7. Juni 2008

Schanz feiert 10-jähriges Bestehen

Liveauftritte, Videofilme, Musik, gute Laune und eine tolle Stimmung bildete der Rahmen für das 10-jährige Bestehen der Kulturhalle Schanz am heutigen Samstag. Bürgermeister Bernd Müller zeichnete das Team mit den Mühlheimer Radnadeln in Silber aus und gratulierte gemeinsam mit Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer zum langjährigen Bestehen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)